



Vueling Airlines, S.A. ("Vueling"), en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley 24/1988 de 28 de julio, del Mercado de Valores, mediante el presente escrito comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y al público, el siguiente

HECHO RELEVANTE

Apertura de una nueva base en Ámsterdam

Vueling Airlines, anuncia la apertura de una nueva base en el aeropuerto de Schiphol en Ámsterdam y se convierte en la primera aerolínea extranjera con base en Schiphol. Las operaciones se iniciarán a partir del próximo mes de abril. Con un avión A320 basado en Ámsterdam, Vueling incrementará su capacidad un 35% en la capital holandesa durante la temporada de verano 2011 en comparación al mismo período del 2010. Durante la temporada estival del próximo año, la oferta total de aerolínea llegará a 636.000 plazas.

La nueva base consolida la firme apuesta de la compañía por Ámsterdam. El proyecto representará la creación de 150 puestos de trabajo entre directos e indirectos y una inversión de alrededor de 30 M€ a lo largo de los próximos tres años.

Vueling ampliará su oferta de destinos desde el aeropuerto de Schiphol y llegará a diez rutas operadas desde Ámsterdam: Alicante, Palma de Mallorca y Zúrich se unen a A Coruña, Barcelona, Bilbao, Ibiza, Málaga, Sevilla y Valencia. Además Vueling ofrecerá la posibilidad de conectar con más de 18 destinos a través de su hub en el aeropuerto de El Prat en Barcelona.

La apertura de esta base supone un paso significativo dentro de la estrategia de Vueling por seguir apostando por el viajero de negocios e incrementar significativamente su presencia en los mercados europeos en que ya tiene una fuerte penetración. Las significativas mejoras en la base de costes de Vueling durante 2010, así como el éxito de su modelo comercial en el mercado holandés, permiten prever un rápido éxito de esta base. Vueling empezó a operar en el aeropuerto de Schiphol en el año 2005 y desde esa fecha ha transportado cerca de dos millones de pasajeros.

La nueva base de Vueling será la novena de la compañía y la segunda internacional que inicie operaciones en 2011, después de la de Toulouse, cuyo anuncio se hizo el pasado 9 de noviembre.